



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 de 1

Los habitantes de Kodiak crean el nombre del nuevo ŠKODA Karoq

- › **Un video muestra como los habitantes de la isla de Kodiak en Alaska ayudaron a crear el nombre del nuevo SUV compacto**
- › **La familia SUV del fabricante crece**

26 de mayo de 2017 – ŠKODA KAROQ, este es el nombre del nuevo modelo del fabricante de automóviles. El SUV compacto celebró su estreno mundial en Estocolmo el pasado jueves y ahora un vídeo muestra cómo los habitantes de la isla de Kodiak ayudaron a crear el nombre del nuevo modelo.

El hecho de que el nombre del nuevo modelo sea similar al de su hermano mayor, el ŠKODA KODIAQ, es totalmente intencional: "La relación entre la familia de nombres está estratégicamente planeada", dice Stefan Büscher, director de Marketing y Productos, añadiendo, "esto crea una nomenclatura uniforme para los productos SUV actuales y futuros".

En un vídeo la marca cuenta la historia de cómo los habitantes de la isla de Kodiak en Alaska fueron una vez más los creadores del nombre del nuevo KAROQ. En el idioma tribal Alutiiq, la palabra para coche es 'KAA'RAQ'. RUQ, a su vez, es la palabra para la flecha -un símbolo del dinamismo de la compañía y también un elemento central del logotipo de la marca ŠKODA. La película muestra cómo un niño de doce años tuvo la idea decisiva para crear la nueva palabra.

Bajo la futura Estrategia 2025 de ŠKODA, la marca promoverá consistentemente la expansión de la gama de modelos en los próximos años. El enfoque se centra principalmente en la expansión de la gama SUV. Con el KODIAQ, ŠKODA lanzó recientemente un nuevo modelo de SUV grande en los mercados internacionales. El ŠKODA KAROQ está ahora marcando el próximo hito. El nuevo SUV compacto se presentó mundialmente en Estocolmo el pasado jueves y de lanzará al mercado en el segundo semestre de este año.

